

Concluye con éxito IATA Wings of Change Americas 2023 en Ciudad de México

05 julio de 2023 (Ciudad de México) – La Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA) llevó a cabo con éxito la 13ª edición de Wings of Change Americas (WOCA 2023), trasladando por primera vez esta conferencia clave a México.

"Fomentar la aviación en apoyo de la recuperación socioeconómica" fue el lema de la conferencia que reunió a más de 400 delegados en la Ciudad de México los días 27 y 28 de junio de 2023. Se estableció un diálogo entre la industria aérea, los gobiernos, el sector del turismo y otros actores claves en la cadena de valor del transporte aéreo, debatiendo los diversos aspectos de cómo aprovechar el potencial de la aviación para impulsar el resurgimiento económico y el desarrollo social en toda América Latina y el Caribe.

Entre los aspectos más destacados cabe mencionar los siguientes:

Colaboración para el éxito: La importancia de colaborar entre los diversos actores, fue unos de los retos destacados. Gobiernos, aerolíneas, aeropuertos y los organismos reguladores reconocieron que la mejor manera de maximizar el potencial de la aviación y del sector de los viajes y el turismo en toda la región es mediante esfuerzos en común. IATA espera con interés trabajar con el gobierno mexicano para crear una agenda conjunta que permita utilizar aún más la aviación para crear puestos de trabajo y oportunidades económicas para el país y su gente.

Sostenibilidad: Las aerolíneas están plenamente comprometidas a lograr cero emisiones netas de carbono para 2050. Sin embargo, en América Latina y el Caribe aún no existe un marco normativo que respalde este objetivo. Los gobiernos deben actuar con rapidez para crear los incentivos de producción adecuados para el avance de los combustibles de aviación sostenibles.

Industria inclusiva y diversa: Los ponentes destacaron la necesidad de igualdad de oportunidades, equilibrio de género y representación diversa en todos los niveles de la industria. Al fomentar un entorno inclusivo, la aviación puede aprovechar el poder de las diversas perspectivas, talentos e ideas, impulsando la innovación y el progreso. También se presentó la campaña de 25by2025 de IATA, y ANAC, la Agencia de Aviación Civil de Brasil, se adhirió oficialmente a la iniciativa durante el evento.

La tecnología como facilitadora: Se mostró el poder transformador de la tecnología en la aviación. Ponentes e innovadores compartieron soluciones de vanguardia, destacando el importante papel del análisis de datos en la mejora de la seguridad, la eficiencia y la experiencia del pasajero. Quedó patente que la personalización y la digitalización son fundamentales para satisfacer las expectativas de los pasajeros de hoy en día.

En su <u>intervención</u>, Peter Cerdá, vicepresidente regional de IATA para las Américas, destacó la resiliencia del sector de la aviación, que, a pesar de la pandemia y de la inestabilidad económica, política y social, se ha recuperado hasta situarse justo por debajo de los niveles de tráfico de 2019 en toda América Latina y el Caribe. Dado que más del 90% de los turistas que llegan a la región lo hacen por vía aérea, recordó a todos que el apoyo a la aviación sustenta directamente el turismo y el bienestar del país. El transporte aéreo une a personas, familias, comunidades y culturas, crea oportunidades de negocio y sueños, y desempeña un papel clave en la cadena de valor de importantes exportaciones de materias primas. Por lo tanto, los gobiernos deben abordar la aviación como una prioridad de Estado que trascienda los cambios políticos.

El próximo evento de Wings of Change Americas está previsto para abril de 2024 en la ciudad de Santiago de Chile.

Materiales del evento:

Presentación de Peter Cerda

Video de IATA sobre la aviación en América Latina y el Caribe

Palabras de bienvenida de Andrés Conesa, Director General de Aeroméxico (aerolínea patrocinadora)

-IATA-

Más información:

Comunicación Corporativa - América Latina Tel: +1 – 438 – 258 3155 o + 1-514-240 4746

Email: ruedigerm@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 300 líneas aéreas que constituyen el 83% del tráfico aéreo global.
- Encuentre toda la información actualizada —comunicados, posiciones políticas y otra información útil—en http://twitter.com/iata